

## **Discurso del Presidente del Instituto de Ingenieros de Chile, señor Héctor Marchant en los funerales de don Luis Matte Larrain**

Venimos los Ingenieros chilenos a decir hoy que la modestia de Luis Matte no puede impedirnos de hacerlo, que era nuestro orgullo, que era el mejor de nuestro gremio.

Ante esta desgracia irreparable, venimos a expresar que Chile pierde a uno de sus hombres más destacados y nuestra profesión y la industria chilena, al mejor de sus jefes.

Su increíble vigor, en trabajo perseverante y su inteligencia y preparación excepcionales dieron vida y desarrollo a una de las primeras industrias chilenas. En su corta existencia recorrió todas las

etapas del industrial y la pequeña fábrica que instaló por sus propias manos se convirtió en la empresa que hasta ahora dirigió y alentó con energía incansable.

Los ingenieros chilenos lo mirábamos como uno de nuestros más grandes valores. Sabíamos apreciar en él al profesional de raras aptitudes y al hombre íntegro, alto exponente de moral y de virtud.

El Instituto de Ingenieros de Chile se inclina reverente ante su tumba y pide a Dios para su espíritu la paz de los justos.